

التاريخ : 2014/9/23
مرجع : MAZ-EXE-09-2014-862

المحترمين

السادة/ سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية رقم (هـ أ م.ق.ر.إ.م. 2012/2)، قامت إحدى الشركات التابعة (شركة المزاي للتطوير العقاري ش.م.ك.م) بشراء قطعتي أرض استثمارية لغرض التطوير بمنطقة صباح السالم قطعة (2) بمبلغ إجمالي قدره 3,950,000 د.ك (ثلاثة ملايين وتسعمائة وخمسون ألف دينار كويتي)، علماً بأنه لا يوجد أثر مالي على البيانات المالية المجمعة للشركة خلال المرحلة الحالية لحين الانتهاء من تطوير الأرض موضوع الاستثمار باستثناء زيادة قيمة العقارات الاستثمارية للمجموعة.

With reference to the above mentioned subject, and to the instructions of the Capital Markets Authority regarding disclosure of material information number (CMA /A.R/SE/ 2/2012), one of the subsidiaries (Mazaya Real Estate Development Company - KSCC) purchased two investment plots of land for the purpose of development at Sabah Al-Salem Area, Block (2) for a total amount of KD 3,950,000 (Three million nine hundred and fifty thousand KD), noting that there is no financial impact on the consolidated financial statements of the company during the current phase till the completion of the development of the land except the fact that the value of the real estate investment properties of the Group will increase.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،


سارة سمير نصره
مسئول - قطاع الخدمات المؤسسية


MAZAYA
شركة المزاي القابضة ش.م.ك.ع
AL MAZAYA HOLDING Co. K.S.C.C.

لنصر